
上田城南地域 陳情・要望(地域課題)に対する回答

No. 課題 要望内容 回答内容 回答課 自治会等名
1 六ヶ村堰の災害対策等に

ついて
堰全体の用排水系統図を作成し、災害を未然
に防いでいきたい。管内の主要箇所にゴミ流出
防止用の柵を設置したい。

近年多発する集中豪雨時に水路下段地域への超水
が確認されたことから、市では現地調査（平成18年度）
を実施し、ゴミつまり防止対策を順次進めているところ
です。今後も、関係自治会との連携を密にして災害防
除工事等を行って参りたい。

土木課 城下地区自治会連合会

2 城南公民館の早期改築
について

平成11年度から継続して要望書を出させてい
ただいている。新市建設計画等に位置付けて
いただき早期の実現をお願いしたい。

自治会連合会をはじめ多くの皆様からの要望をいた
だいているところです。昨年策定した第一次総合計画
の地域まちづくり方針において、城南地域のまちづくり
の活動拠点として城南公民館を位置付けており、今後
新市全体の整備計画に基づいて整備を進めて参りた
い。

生涯学習課 城下地区自治会連合会
川辺・泉田自治会連合会

3 長池の公園化について 池を管理する長池水利組合との調整も必要とな
りますが、池の改造・修理を行い、歴史公園とし
て観光にも利用可能な施設を検討してほしい。

①創造館北側に長池公園があり、市全体の公園整備
状況を考慮すると新たな整備は困難という状況にあり
ます。
②形状変更を伴う施設の一部公園化事業については
水利権者である組合に相談をされたい。

①公園緑地課

②土地改良課

倉升自治会

4 創造館及び長池公園の
駐車場確保について

創造館駐車場の立体化と長池公園の駐車場の
整備をお願いしたい。

①長池公園は主に近隣住民の皆さんが利用すること
を目的として開設した経過がありますが、今後公園施
設のリニューアル化を検討していくなかで駐車場確保
等についても考えて参りたい。
②創造館西側の駐車場を立体化することで140台規
模（現在の2倍）の駐車場確保が図られますが、財政
的に厳しい状況にあります。今後は、現行スペースに
おいて有効利用をしていくための対策等について検
討して参りたいと考えております。

①公園緑地課

②上田地域広域連合

倉升自治会

5 泉田保育園の新築・移転
について

老朽化した泉田保育園の早期移転、改築をお
願いしたい。

市内で最も古い保育園の一つでもあり、安全で快適な
保育環境の確保のため喫緊の課題と認識していま
す。一方、公立保育園をとりまく環境は財源的に相当
厳しい状況にあり、今後の児童数の動向等もふまえて
検討して参りたい。

保育課 川辺・泉田自治会連合会

6 倉沢家住宅の改修を含む
敷地内のミニ公園化につ
いて

昨年、物置の屋根の葺き替えを実施しました
が、引続き母屋の改修、隣接の遊休地のミニ公
園化をお願いしたい。

今年度はトイレの水洗化工事を予定しています。母屋
の整備については補助事業を活用して実施することを
考えているため今後関係機関と協議しながら進めて参
ります。ミニ公園の整備については、今後協議しなが
ら進めていきたい。

文化振興課 川辺・泉田自治会連合会
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No. 課題 要望内容 回答内容 回答課 自治会等名
7 上半過地区出土遺跡の

復元及び公開について
バイパス関連工事で出土した遺跡等について、
復元と公開の取り組みをお願いしたい。

現在、市が整備する地域振興施設の建設計画で検討
中であり、国・県・市・地元の皆様と協議のうえ進めて
参りたい。

地域交通政策課 半過自治会

8 道の駅・川の駅の今後の
進め方について

①予算等の制限もあることは承知しているが、
市民に喜ばれるような施設の再構築をお願いし
たい。
②防災拠点兼用施設の建設に当たっては地元
の要望を生かした施設となるよう配慮をお願い
したい。
③将来的には物販設備の設置や温泉施設の
建設も視野に入れて計画を進めていただきた
い。

①、②については前向きに検討中である。
③については、今後交通量の状況等をふまえ、物産
センター・レストランの建設について段階的に整備を
図って参りたい。
温泉施設については全市的な視野で検討していくべ
き問題でもあり、現時点では建設は見込めないと考え
ております。

地域交通政策課 半過自治会
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